

**KEMENTERIAN KESEHATAN REPUBLIK INDONESIA
POLITEKNIK KESEHATAN BANDUNG
PROGRAM STUDI KEBIDANAN KARAWANG
LAPORAN TUGAS AKHIR, JUNI 2022**

**LAILI MAGHFIROH
NIM. P17324419015**

**ASUHAN KEBIDANAN KOMPREHENSIF PADA IBU HAMIL DENGAN
KEHAMILAN POSTERM DAN ASFIKSIA DI PRAKTIK MANDIRI
BIDAN DI CIKAMPEK TAHUN 2022**

ABSTRAK

Latar Belakang: Kehamilan posterm merupakan kehamilan yang berlangsung selama 42 minggu atau lebih yang dihitung berdasarkan dengan HPHT. Angka kehamilan posterm di Indonesia mencapai 3,5-14% dari 358.000 jumlah angka kehamilan. Salah satu faktor penyebab dari angka kematian bayi adalah kehamilan posterm yang akan mengakibatkan terjadinya asfiksia. Angka kematian bayi di Indonesia mencapai sebanyak 24 per 1000 kelahiran hidup. Penyebab AKB di kabupaten Karawang yang terbanyak adalah asfiksia dengan jumlah 81 kasus, dan terjadi peningkatan kasus asfiksia di PMB. **Tujuan:** Untuk menerapkan asuhan kebidanan pada ibu hamil dengan Kehamilan Posterm dan Asfiksia di Praktik Mandiri Bidan di Cikampek Tahun 2022. **Metode:** Penelitian ini menggunakan deskriptif kualitatif dengan pendekatan laporan kasus melalui wawancara dan asuhan secara langsung terhadap klien. **Hasil:** Asuhan kehamilan dilakukan sebanyak 7 kali namun tidak terdeteksi kasus kehamilan posterm, asuhan persalinan didapatkan cairan ketuban bercampur mekonium dan terdapat lilitan tali pusat, asuhan masa nifas tidak ditemukan kelainan dan penyulit, serta bayi baru lahir mengalami asfiksia dan telah dilakukan resusitasi sehingga keadaan umum bayi baik. Terdapat pengelupasan pada kulit bayi sebagai salah satu tanda posterm. **Simpulan:** Kualitas asuhan antenatal care belum sesuai dengan standar pelayanan kebidanan, asuhan intrantatal care tidak sesuai kewenangan yang seharusnya dilakukan rujukan, asuhan postnatal care telah dilakukan sesuai standar, asuhan kebidanan bayi baru lahir dilakukan sesuai dengan standar dan kewenangan bidan dalam penatalaksanaan asfiksia. **Saran:** Diharapkan bidan dapat meningkatkan kualitas pelayanan kebidanan sesuai pada kasus posterm dan melaksanakan pelayanan sesuai dengan standar dan kewenangan.

Kata kunci: *Posterm, asfiksia, kehamilan, persalinan, nifas, bayi baru lahir.*

Daftar Pustaka: 23 Literatur (2017 - 2022)